



Boletín de Prensa

Quito, 9 de junio de 2025

JURISPRUDENCIA CONSOLIDA CONVENIO CON LA GOBERNACIÓN DE COTOPAXI

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador ha formalizado un Convenio de Cooperación Interinstitucional con la Gobernación de la Provincia de Cotopaxi, para fortalecer los lazos entre la academia y el servicio público.

En representación de ambas instituciones, la Dra. Solimar Herrera Garcés, Decana de la facultad, y el Dr. Nelson Sánchez Figueroa, Gobernador de Cotopaxi, fueron quienes firmaron este importante acuerdo que permitirá establecer mecanismos de Cooperación, Coordinación y Participación Interinstitucional.

El convenio tiene como finalidad que los estudiantes de la carrera de Derecho puedan realizar su proceso de vinculación con la sociedad incorporándose a la Unidad Jurídica de la Gobernación de Cotopaxi, contribuyendo así con su formación práctica y aportando al desarrollo jurídico e institucional de la provincia.

Durante el acto protocolar estuvieron presentes autoridades académicas, como el Subdecano, Dr. Franklin Vásquez y el Coordinador de Vinculación con la Sociedad Dr. Nelson Salazar, los cuales al igual que el gobernador y la decana, expresaron su satisfacción y compromiso con este nuevo paso hacia la colaboración mutua y el fortalecimiento institucional.
experiencia.

I. F.